



RÉUNION ANPDF



COMPTE RENDU

Réunion du secteur 2 du 8 novembre 2025

Au District du Loiret

08h30 – 12h30

Ligue des Hauts de France :

Présents :

- Evelyne Bauduin (Artois)
- Pascal Poidevin (Aisne)
- Pascal Tranquille (Somme)
- Fernand Duchaussoy (honoraire)

Ligue Paris-Ile de France :

Présents :

- Philippe Collot (Seine et Marne)
- Philippe Surmon (Paris)
- Denis Turck (Val de Marne)
- Claude Deville (Essonne)
- Idriss Traore (val d'Oise)
- Jean-Pierre Meurillon (honoraire)
- Claude Delforge (Honoraire)
- Gérard Delorme (hauts de Seine)

Ligue du Centre-Val de Loire :

Présents :

- Philippe Gallé (Indre et Loire)
- Benoit Laine (Loiret)
- Marc Touchet (Indre)
- Yohan Michau (Cher)

Début de la réunion de travail 8h30

Mot de bienvenue de Benoit Laine

Le secrétaire Pascal Poidevin propose :

L'Approbation du procès-verbal de la réunion du 12 avril à Paris

Celui-ci est approuvé à l'unanimité.

Informations du Président

Le Président Marc Touchet remercie le District du Loiret pour son accueil

Il souhaite la bienvenue à Yohan Michoux, Président du District du Cher depuis le 4 novembre en remplacement de Monsieur Marc Terminet démissionnaire suite à ses problèmes de santé. Le Président lui souhaite un prompt rétablissement et l'invite à nous rejoindre en qualité de membre honoraire.

Rappelle qu'à ce jour 80 Districts sur 91 ont renouvelé leur adhésion (les autres ont jusqu'au 31décembre pour le faire). Voir tableau Pascal.

Il informe les membres du secteur 2 que la convention avec la fédération a été renouvelée pour la durée du mandat soit jusqu'en 2028 /2029 , c'est une bonne nouvelle pour la pérennisation des actions et le fonctionnement dans la durée de l'association .

Pour ce qui est de nos autres partenaires, ils ont tous acquitté leur participation (France Barnum, Move'N See, Parcs et Sports Sud, pour CMC, le versement initial sera complété par un pourcentage de 3 % sur nos achats au 31 décembre 2025).

Au sujet du Congrès et AG 2025 :

Le Président remercie le District de la Cote d'azur pour son investissement dans l'organisation du congrès.

Le Président fait part des retours sur l'amélioration de l'hébergement avec des horaires trop stricts à l'accueil, et sans un lieu de convivialité pour se retrouver lors des moments libres.

Les 3 ateliers ont été appréciés : Points sur les assurances, Intervention de la DTN sur le « foot d'animation », et les incivilités.

Le prochain congrès se déroulera à Pau (district Tarn et Garonne) les 12 et 13 septembre 2026, et celui de 2027 devrait se dérouler à Saint Brieuc (District cote d'Armor)

Monsieur Galle Philippe nous rappelle que les relations entre le Bureau du collège des Présidents de District et l'ANPDF doivent être complémentaires. Dans ce sens une réunion commune est programmée le 21/11 en fin d'après midi à la fédération.

Il nous présente l'ensemble des commissions dans lesquelles le membre du bureau du collège des Présidents de District participent. (Voir tableau en annexe).

Monsieur Claude Delforge nous fait un état des CTA dans les districts. 58/91 en sont pourvus à ce jour.

La mise en place de salariés « conseillers en développement » qui seraient aidés financièrement par la fédération est toujours à l'étude (possibilité pour les districts en ayant déjà un d'avoir droit à l'aide après révision de la fiche de poste).

Le fil rouge de la mandature fédérale étant largement axé sur les incivilités et l'engagement citoyen, il pense qu'il serait bien que tous les districts aillent vers une uniformisation de la Commission Départementale de Prévention Médiation Education (CDPME).

Il nous indique que la dernière réunion interrégionale se tiendra les 24 et 25 novembre à Arras avec les ligues des hauts de France, de l'Ile de France et du Grand Est.

Enfin il rappelle la convention nationale le 22 novembre à Clairefontaine.

Après un rapide tour de table, il s'avère que les désignations automatiques des arbitres ne semblent pas totalement au point (certains districts continuent à les faire manuellement). A priori personne n'a un système permettant de payer les arbitres sans être obligé de faire en fin de mois 150 à 200 virements.

Vous trouverez en annexe une fiche d'organisation de manifestations, outil de travail très intéressant, mais elle demande encore à être améliorée.

Il est 12 h40 lorsque la réunion s'achève et que le Président clôture cette dernière en annonçant que la prochaine réunion du secteur 2 aura lieu dans les hauts de France . La date a été arrêtée du 17 et 18 avril 2025.

La suivante devrait se dérouler en Ile de France et sera organisée par le District des hauts de Seine (92) les 13 et 14 novembre 2026.